



Visite du Ministre de la Justice à Valence annulée,

MOBILISATION Jeudi 20 avril Maintenu !

Jeudi 20 Avril 2023, le Ministre de la Justice avait prévu de se rendre à Valence pour l'inauguration d'un nouveau bâtiment au centre pénitentiaire.

A cette occasion, malgré le désistement du ministre, l'Intersyndicale Drôme CGT, CFDT, FO, FSU, Solidaires, CGC, UNSA, CFTC appelle à un rassemblement:

- Contre le passage en force de la réforme des Retraites du gouvernement dont l'Intersyndicale demande l'abrogation de la loi.
- Contre la répression des manifestations et envers des militants syndicaux dans le cadre de ce mouvement social.
- Pour dénoncer l'état de délabrement de la Justice et des prisons en France et exiger les moyens humains et matériels, nécessaires pour l'amélioration du service rendu aux justiciables de notre Pays.

RDV 9h30, devant la gare de valence, les cheminots étant en grève pour l'abrogation de la loi sur les retraites.

pour se faire entendre du gouvernement et rappeler au ministre qu'il sera bien accueilli à sa prochaine visite (apporter casseroles, sifflets...).

Valence le 18 avril 2023